
Förderverein Knollenturm e.V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 08.03.2013 

im Jägerhof

Herzberg.

Anwesend

der Vorstand

25 Mitglieder

1 Gast

U. Schramke, stellvertr. Bgm und R.Zietz ,Harzkurier

Beginn 19.30 

Top 1: Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden.

Top 2: Totenehrung ( 3 verst. Mitglieder)

Top 3: Das Protokoll der JHV 2012 wird genehmigt und die satzungsgemäße Ladung 

           Beschlußfähigkeit festgestellt.

Top 4:  Der Vorsitzende berichtet über die durchgeführten Arbeiten am Turm und      

             bedankt sich bei allen für die Unterstützung des 10 jährigen Jubileums.

             Hr. Schramke überbringt die Grüße der Stadt und berichtet über die ihrerseits 

             geplanten  Instandhaltungsmaßnahmen.( s.Anlage Bührmann)

Top 5: Der Kassenführer berichtet über den Stand der Mitglieder( s.Anlage).

            Es folgt eine detaillierte Ausführung über den Kassenbericht . Besonders

            erwähnt wurden  einige sehr großzügige Spender. Der Kassenbericht ist dem

            Protokoll in Anlage beigefügt.

Top 6: Der Haushaltsplan für das lfd. Jahr wird ebenfalls durch den Kassenwart

           erläutert.(s.Anlage)

Top 7: Der Kassenprüfer ,Hr, Schiffner über bringt die Grüße des verhinderten R.

           Brandt und bescheingt dem Kassenwart eine vorbildliche Buchführung.

Top 8: Die beantragte Entlastung des Kassenwarts erfolgt einstimmig.

Top 9: Die beantragte Entlastung des Vorstandes erfolgt mit 5 Enthaltungen.



Top 10: Als neue Kassenprüferin wird Andrea Heise einstimmig gewählt.

Top 11.  Verschiedenes.

               Hermann Schulze berichtet über die Einladung der Schützengesellschaft 

               zu ihrem 475 jährigen Jubiläum.

               Es werden 4 Mitglieder am Kommers teilnehmen. Auch am Festumzug am

               19.05.2031 nimmt der Förderverein teil!

               Die Koordination hierfür übernimmt Lars-Holger Aderhold.

              R.Zietz fragt ob es möglich ist z.B. für ältere einen Fahrdienst zum Knollen 

               zu organisieren. Hr. Schramke erklärt das es eine Genehmigung nur für 

               Fördervereinmitglieder zu Arbeitseinsätzen gibt.

               Der Knollenwirt,Hr. Baldus erklärt das er anzurufen sei und dann er

               die Fahrten durchführt. Die sei mit den zuständigen Stellen geklärt.

 

Um  20.10 Uhr , der Vorsitzende erklärt die Versammlung für beendet.

Erich Margenburg

Schriftführer

            


